

Präsidium ist teils neu besetzt

Wahlen beim Delegiertentag des Kreisverbandes III im Bezirksschützenverband

SCHWAFÖRDEN • Veränderungen im Präsidium ergaben die Wahlen im Rahmen des Delegiertentages des Kreisschützenverbandes III im Bezirksschützenverband Grafschaft Diepholz, zu dem Präsident Dieter Lüdeke am Freitagabend 52 Teilnehmer aus den sechs Mitgliedsvereinen im Dorfgemeinschaftshaus Schwaförden begrüßte.

Die Versammlung bestätigte einstimmig Dieter Lüdeke als Präsident, ebenso Günter Herzig als stellvertretenden Präsidenten und Heino Labbus als Geschäftsführer. Einen Stellvertreter für Geschäftsführer Heino Labbus gab es nicht, der Posten bleibt vorerst unbesetzt. Als Jugendsportleiter wurde Jonas Ehlers vom Schützenverein Sulingen von 1848 Sulingen einstimmig gewählt – auch er muss vorerst auf einen Stellvertreter verzichten. Sabine Prochazka bleibt Damenschießsportleiterin, ihre Stellvertreterin wurde Marita Hillman vom Schützenverein Sulingen von 1848. Schießsportleiter bei den Herren bleibt Udo Bolte – als sein Stellvertreter wurde aus der Versammlung Udo Jaschkowske vom Schützenverein Ehrenburg vorgeschlagen. In geheimer Abstimmung fiel die Entscheidung zwischen



Die Präsidiumsmitglieder des Kreisverbandes III des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz nach den Wahlen: Udo Jaschkowske, Dieter Lüdeke, Heino Labbus, Marianne Vallan, Marita Hillmann, Udo Bolte, Sabine Prochazka, Bärbel Müller, Jonas Ehlers und Günter Herzig (von links).

ihm und dem bisherigen Amtsinhaber, Günther Prochazka. Udo Jaschkowske erhielt dabei 27, Günther Prochazka acht Stimmen. Dieter Lüdeke dankte Günther Prochazka für dessen langjährige ehrenamtliche Arbeit im Vorstand des Kreisverbandes. Marianne Vallan als Pressew-

artin und Bärbel Müller als ihre Stellvertreterin wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern wurde mit Ehrengaben für ihr bisheriges Engagement gedankt: Dominic Lüdeke wirkte fünf Jahre als Jugendwart, Helmut Riedemann war elf Jahre Geschäftsführer, in den vergangenen fünf Jahren stellvertretender Geschäftsführer. Günther Prochazka war von 2001 bis 2006 Sportleiter, ab 2006 stellvertretender Sportleiter, er erhält sein Präsent zu einem späteren Zeitpunkt.

Präsident Dieter Lüdeke hatte die Ereignisse der vergangenen zwölf Monate Revue passieren lassen. Der Jagdschützenclub ist ausgetreten, gehört einem anderen Verband an – was zur Folge habe, dass der Bezirksschützenverband für Sportleiterausbildungen für Trapp und Skeet nun wohl Standgebühren zahlen müsse, so Lüdeke.

Die erfolgreichen Teilnehmer Kreisverbandsmeisterschaften und der Rundenwettkämpfe der Jugendlichen und der Erwachsenen (wir berichteten) erhielten im Rahmen des Delegiertentages ihres Trophäen und Urkunden – wobei die Siegerehrung der Jugendlichen erstmals zu Beginn erfolgte, sodass sie

früher den Heimweg antreten konnten.

Zwei Schützendamen wurden nachträglich geehrt: Karin von Seggern vom Schützenverein Sulingen von 1848 erhielt von Bezirksvizepräsident Günter Herzig die goldene Ehrennadel des Bezirksschützenverbandes und Gabriele Belke vom Schützenverein Mallinghausen die silberne Verdienstnadel. Rosemarie Wowries vom Schützenverein Blockwinkel und Marianne Vallan vom Schützenverein Sulingen von 1848 bekamen Ehrengaben für ihre Teilnahmen an den Deutschen Meisterschaften in Hannover und Dortmund. Eine Würdigung „nachgereicht“ für 25-jährige Vorstandsarbeit im Kreisverband III bekam Günter Herzig: Von 1982 bis 1984 war er stellvertretender Sportleiter, ab 1984 bis 1989 Sportleiter, seit 1997 ist er stellvertretender Kreisverbandspräsident.

Bekanntgegeben wurde, dass die Schützengesellschaft Sulingen von 1896 in diesem Jahr Gastgeber des Jugendtages ist (der genaue Termin steht noch nicht fest) und 2017, am 28. April, des Delegiertentages. Das Pokalschießen des Kreisverbandes III wird am 30. September in Schwaförden ausgetragen.



Die erfolgreichen Teilnehmer der Kreisverbandsmeisterschaften und der Rundenwettkämpfe der Jugendlichen wurden im Rahmen der Versammlung ausgezeichnet.



Auch die erfolgreichsten Schützen und Schützendamen wurden beim Delegiertentag ausgezeichnet.